

# L'académie d'été a fait vibrer Bellebouche

**D**u 15 au 23 juillet, l'académie d'été organisée par l'association Musique au fil de l'Indre, présidée par Yannick Ovide, a été accueillie par le village vacances de Bellebouche à Mézières-en-Brenne, privatisé pour l'occasion.

Soixante stagiaires, âgés de 14 à 20 ans, étaient présents, encadrés par une quarantaine d'adultes. Tout a été mis en place par le directeur Damien Véron et son équipe pour bien les accueillir. « L'objectif est de promouvoir la musique d'harmonie et de la rendre accessible à tous », évoque-t-il.

La semaine a été ponctuée par des temps de répétition aux coins des 53 ha de nature. « Le site est parfait, très bien situé dans un écrin de verdure et l'accueil a été très sympathique », souligne l'un des professeurs.

Tout d'abord, la troupe a participé au concert d'Allan Adoté le 16 juillet en l'accompagnant sur le morceau I feel good, donnant le ton de la semaine. L'orchestre d'harmonie a accompagné les chants corses du chœur de Sartène à Levroux le lendemain.

### Une édition 2023 déjà en préparation

Puis deux concerts ont été donnés : l'un à Palluau-sur-Indre le 20 juillet et un concert de clôture du stage au sein du village vacances de Bellebouche le 23 juillet, où toutes les familles ainsi que de nombreux spectateurs étaient présents.

Petit plus, les habitants de Mézières-en-Brenne ont vu leur marché du jeudi 21 égayé car les stagiaires en avaient fait le lieu de leur répétition générale pour

le plaisir des exposants et des habitués du marché.

Le site a pu offrir des pauses détente avec la piscine à disposition et les parcours acrobatiques en forêt, inaugurés cette année, ainsi que le minigolf et les activités nautiques. « Il y a tout sur place. Je pose ma flûte pour sauter dans la piscine. C'est génial ! » explique une des jeunes stagiaires, enchantée.

Les élus ont renouvelé leur soutien à ce projet lors de leur venue, le 18 juillet. Les trois organisateurs, Yannick Ovide, Fanny Christiaen et Mathilde Lane, travaillent déjà sur le quatrième opus, programmé du 21 au 28 juillet 2023, en collaboration avec Damien Véron. Les inscriptions ouvriront début 2023.

Informations sur le site [zuffdelindre.com](http://zuffdelindre.com)



Concert des stagiaires de l'académie au village vacances du domaine de Bellebouche.